



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

# 佐土原ロータリークラブ週報

## 新世代活動月間

第709回 平成13年 9月26日(水)



### [本日のプログラム]

1. 点 鐘
2. ロータリーソング  
「それでこそロータリー」
3. 会長の時間
4. 幹事報告
5. 委員会報告

### ■ 例会 ■

### 2001~2002年度 国際ロータリーのテーマ

#### 次回予告

- ★10月3日(水)  
職業奉仕プログラム  
10月のセレモニー  
理事役員会

★10月10日(水)

- 夜間例会  
会員卓話  
池田仁志君

### 佐土原ロータリークラブ

例会日 毎週水曜日 (12:30~13:30) 会長 吉田康一郎  
例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 宮原 建樹  
事務局 宮崎郡佐土原町大字下那珂3887-17 幹事 岩下 廣美  
☎880-0212 会計 垂水 敏雄  
TEL及びFAX 0985-73-7170 会報委員長 池田 仁志

# 第708回例会記録

(2001. 9. 19)

## ☆会長の時間

会長 吉田 康一郎 君

皆さん今日は。今日は第708回の例会です。

このところ、世界中で、また日本で大変な事件が続いております。

国内では外務省の詐欺事件、次から次と逮捕者が出て非常に嘆かわしい、残念なことがあります。兵庫の女子中学生の放置死事件の容疑者は、何と中学校の教師でした。今、はやりのテレクラで知り合ったとのこと、容疑者の職業を聞いてなんともやりきれないような気が致します。

先日、県教育委員会にあります、私の友人から子供達の性に関して電話がありました。

最近の小、中学生の親が性について、子供をどの程度理解できているか、まだ小学生だから大丈夫などと思っていたら、とんでもないような事件が起き、大人をびっくりさせます。テレクラとか、メールの出会い系サイトなるものが色々な事件を招いております。

教育委員会としては、子供の性についての話をどのようにすれば、数多くの人々に聞いてもらえるか、今、色々思案中のことでした。そこで私はロータリークラブに新世代委員会というのがあるので、利用されたら如何でしょう、とアドバイスしておきました。

又、あのテロ事件を受けて、中東情勢が非常に険しくなっております。

アフガニスタンのタリバン政権がアメリカのテロ首謀者と見られる、ビンラディンの引き渡しの要求に対して、返事を引き延ばしている状況が続いております。

日本も大変なところだと思います。日本の法律の元でどのように対応していくのか…私たちも見守っていかなくてはなりません。フランスもイギリスもその他サミット同盟国は、全面的に協力する意思を明らかにしております。

湾岸戦争の時の日本の協力に対する悪評価もあり、政府は苦慮している所だと思います。

病気の為、退会された、江崎富治氏が6月の入院以来いまだに退院されていない由、本人は少し太られて、いたって元気な様子らしいのですが、長い入院生活で大変だろうと思います。よかったです見舞いの件を皆様にはかりたいと思い、話をさせてもらいました。

本日は久しぶりに山脇会員を拝見することができまして、頼りにしている私としましては大変嬉しく思います。

後で、お話を是非、お伺いしたいと思います。

## ☆幹事報告

幹事代理 田村勝二君

### 1. 例会変更通知

都城RC

10月5日(金)の例会は、職場訪問の

為、場所 九州電力都城営業所

時間 12:30~13:30 □ に変更

## 都城北 R C

10月2日(火)の例会は、職場訪問の為、場所 日本たばこ産業(株)都城工場

時間 12:30~13:30 に変更

10月9日(火)の例会は、創立35周年記念式典の為、

期日 10月13日(土) 場所 都城ロイヤルホテル に変更

## 都城西 R C

10月3日(水)の例会は、職場訪問の為、会場 宮崎觀光ホテル～宮崎県警本部 に変更

## ☆出席報告

委員長代理 田 村 勝 二 君

会 員 数	29名
例 会 出 席 者	23名
出 席 率	79%
メークアップ者数	2名
修 正 出 席 率	86%
欠 席 者 名	神宮寺、宮本、郡司、赤木、

## ☆情報委員会

委員長 林 厚 雄 君

本日の例会より、情報委員会の委員長の私から、ロータリー用語の解説をさせて頂きます。

### ● ロータリーソングについて ●

1905年ロータリークラブが創立された頃、5人目の会員となった、歌うことの大好きな、ハリールグルスという人が、例会の時に椅子の上に飛び上がり、皆と一緒に歌うよう呼びかけたのが、ロータ

リーソングのきっかけです。

この習慣は、アメリカ国内に行き渡り、現在では、オーストラリア、日本、ナイジェリア、ニュージーランド、カナダなどでも例会の初めに歌う様になっています。しかし、ヨーロッパ、南米、アジアではこのロータリーソングが歌われることは殆どありません。

## ☆社会奉仕委員会

副委員長 林 厚 雄 君

9月8日(土) 宮崎市の第一ホテルにて第2730地区の職業奉仕委員長会議が開かれ、正岡委員長の代理で副委員長の私が出席致しました。

概略(要請)を報告致します。

職業奉仕の中にロータリーボランティアというのがありますと、副委員長が小委員会をつくりその任務に当たるという事がありました。お手元に配布しました書類は、そのボランティアの申し込み用紙です。諸事情で難しいかも分かりませんが、是非興味のある方、又時間的に余裕の作れる方は登録して頂ければ幸いです。

ロータリーボランティアとは、クラブ会長と地区ガバナーはロータリアンであるなしを問わず、ロータリーボランティアの奉仕の活用とロータリーボランティアを活用できるプロジェクトの開発を高めるために職業奉仕委員会の小委員会として、ロータリーボランティアを設置しなければならない。各RCは組織を作り、ボランティアに取り組んで欲しい、とのことでした。

以上概略の報告を致します

## ロータリー用語早わかり

9月のロータリー用語

### 新世代のための月間(New Generations Month)

年齢30歳までの若い人の育成を支援する、ロータリー活動に焦点を当てるために、毎年、9月は新世代のための月間に指定されている。従来の「青少年活動月間」の名称が1996-97年度から「新世代のための月間」になった。

各ロータリアンの責務は、年齢30歳までの若い人すべてを含む新世代の多様なニーズを認識しつつ、よりよき未来を確実なものとするために新世代の生活力を高めることによって、新世代に将来への準備をさせることである。

全てのクラブと地区は、この月間中、新世代の基本的ニーズ、すなわち健康、人間の価値、教育、自己開発を支援するプロジェクトに着手するよう要請されている。

( ローテリーの友9月号 頁11より )

### 【新世代のためのプログラム】について

ロータリーの友委員会 顧問 関口 隆(前橋西RC)

1995年11月R I 理事会で、当時R I 会長エレクトのジアイ氏が、1996-97年度のプログラム計画につき略述した。

1996年2月R I 理事会で、ジアイ氏は1996-97年度の青少年活動プログラムについて述べた。

その中に、

①新世代すなわち30歳までのすべてのyoung peopleに、よりよき未来を獲得するための準備をさせる。

②9月を新世代のための月間とする。

③ロータリークラブが新世代のための

会議を用意する。

などの合意事項がみられる。

この中で特筆すべきことは、従来「青少年奉仕」の名の下に、14~30歳までの若者を対象にしたロータリー活動が、「新世代」と名を変えて、その対象を0~30歳までに拡大したことである。

インター・アクト、ローター・アクト、ライラ等の「青少年奉仕」にかかるロータリアンの活動は、「青少年とともに奉仕活動を行う」という具体的な内容が規定されている。0歳からの乳幼児に、例えば、教育に関してロータリアンはどういう形で関与することができるのだろうか。

上記、ジアイ氏の意図するところは『手続要覧』の「第8章 新世代のためのロータリー・プログラム」(99頁)に列記されている。そこで、教育の項に限って言えば、0歳~乳幼児に対する具体的行動の指針と考えられるのは識字率向上のみで、その他は全て対象が青少年に限られている。識字率向上は、現在世界各地の貧しい国に対して行われている人道的支援である。貧困な地域における0歳児の母親の多くは若年出産で教育も受けていない。貧困なるが故の識字不能であり、子供たちは未就学のままその母親に育てられるのである。従って識字率向上運動は、乳幼児という新世代に対する救援活動になり得るという主張であろう。あるいは又、健康の項目を見ると。0歳~乳幼児を対象として新たに考慮し行動を起こすための指針たるべきものではなく、貧困と飢餓に対する人道的援助が行動に対する指針となり得るものであるが、これまた従来継続し行われてきたものである。  
(以下略します)